

## résidences immobilier

Carré d'Or - Place MagentaAu coeur du Carré d'Or dans un palais belle époque construit au début du siècle dernier , Palais Quercy répond à toutes les caractéristiques du palais bourgeois.L'appartement 3/4 Pièces d'angle de 106 m2 au sol avec grand balcon se situe au dernier étage avec ascenseur.Une rénovation totale haut de gamme a été réalisée cette année ,par un architecte d'intérieur.La distribution des pièces ainsi que les matériaux utilisés ont été repensés lui conférant son caractère d'appartement d'exception.Ce caractère exceptionnel se manifeste par sa configuration actuelle avec des ...

Carré d'Or - Place MagentaIn the heart of the Carré d'Or, in a belle époque palace built at the beginning of the last century, Palais Quercy has all the characteristics of a bourgeois palace. This 3/4-room corner apartment with a floor area of 106 m2 and a large balcony is located on the top floor with a lift. A complete top-of-the-range renovation was carried out this year by an interior designer, both in terms of the layout of the rooms and the materials used, giving it the character of an exceptional apartment. This exceptional character is reflected in its current configuration, with ...

## LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





